

# L'OSL salue la plate-forme de revendication suisse

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **88 (2000)**

Heft 1441

PDF erstellt am: **25.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-281804>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La Marche mondiale des femmes

# 5000 femmes dans la rue, ce n'est qu'un début

La Marche mondiale des femmes a commencé ce 8 mars en Suisse comme dans les 150 autres pays participants. Avec près de 5000 marcheuses, on n'avait pas vu tant de femmes dans la rue depuis la Grève des femmes en 1991. Et la campagne ne fait que démarrer : bien d'autres actions viendront renforcer le mouvement, notamment les 1<sup>er</sup> mai, 14 juin et 13 octobre. Véronique Ducret, responsable de la coordination genevoise se dit globalement satisfaite du rassemblement européen à Genève. Elle souligne la parti-

icipation de femmes de toute la Suisse : immigrées et Suissesses, de toutes provenances socio-économiques et de toutes les générations. De nombreuses Européennes ont pris part au lancement à Genève et la présence des femmes de l'Est est hautement significative tant pour elles que pour les autres Européennes car elle symbolise l'ouverture. De nombreuses femmes issues de groupe mixtes se sont également senties interpellées par la marche. Véronique Ducret affirme que le travail de coordination à l'échelle cantonale et

nationale est important pour le renforcement et le renouveau du mouvement féministe en Suisse.

Seule ombre au tableau : une couverture médiatique médiocre. Outre *Le Courrier* qui a publié le 8 mars un cahier spécial sur la Marche, et certains journaux de gauche, les médias ont peu et mal couvert l'événement. À titre d'exemples, *Le Temps* consacrait une brève ATS où il était question des « manifestants », *Le Matin* publiait en première page une belle grande photo des rappeuses de la marche, sans écrire un mot sur les revendications des marcheuses, *La Tribune de Genève* titrait notamment « La marche des femmes, un combat d'arrière ? » (!). On dit que lorsque le féminisme se renforce, les journaux se font silencieux. Est-ce le signe avant-coureur d'un regain du féminisme en Suisse ?

(amd)



Des cartes d'appui à adresser au Conseil fédéral et au Secrétaire général des Nations Unies peuvent être obtenues en appelant l'un des bureaux romands de coordination de la Marche mondiale des femmes :

- (FR) Emma Bravo  
026 / 402 94 45
- (GE) Le 2<sup>e</sup> observatoire  
022 / 301 37 95
- (NE) SSP-RN  
032 / 913 18 01
- (VS) Liliane Roh  
027 / 323 67 80
- (VD) FemCo  
021 / 351 70 90



UNIVERSITÉ DE GENÈVE

La FACULTÉ DES LETTRES ouvre une inscription pour un poste de

**PROFESSEUR ORDINAIRE**  
de linguistique anglaise et de linguistique générale

**CHARGE :** Il s'agit d'une charge complète comprenant 6 heures hebdomadaires de cours et séminaires et recherches dans le domaine de la linguistique anglaise et de la linguistique générale. La préférence sera accordée aux candidat(e)s présentant des compétences particulières dans le domaine de la syntaxe générative.

**TITRE EXIGÉ ET CONDITIONS :** doctorat ou titre jugé équivalent. Publications, expérience de l'enseignement universitaire.

**ENTRÉE EN FONCTION :** 1<sup>er</sup> octobre 2000 ou date à convenir

Les dossiers de candidature doivent être adressés avant le 10 mai 2000 au Décanat de la Faculté des lettres, rue de Candolle 3, CH - 1211 Genève 4, auprès duquel des renseignements complémentaires peuvent être obtenus sur le cahier des charges et les conditions.

*Désirant associer tant les femmes que les hommes à l'enseignement et à la recherche, l'Université souhaite recevoir davantage de candidatures féminines.*

**L'OSL SALUE LA PLATE-FORME DE REVENDICATION SUISSE**

Le 19 février dernier à Berne, la Coordination suisse de la Marche mondiale 2000 a adopté les revendications pour lesquelles nous marcherons en Suisse. En résonance avec les principes de la plate-forme mondiale et européenne, le document suisse plaide « pour une Suisse sociale, solidaire, démocratique, ouverte, active dans la lutte contre la pauvreté et toutes les formes de violences envers les femmes, respectueuse de leur droit à disposer de leurs corps, à choisir leur mode de vie et leur sexualité, une Suisse de paix et développement durable ». Le texte intègre une vaste palette de situations (femmes salariées – ou pas, immigrées, sans papier, réfugiées, etc.) et nous voulons saluer en particulier – à l'instar des deux autres plates-formes – les dix articles sur des situations précises de discrimination ou de violence envers les lesbiennes visant à casser le mur d'opacité qui les entoure. Et nous savons que toute amélioration de la situation des femmes ne peut que rejaillir sur le reste de la société.

B. - G. Fernandes / Organisation Suisse des Lesbiennes